opusdei.org

Presentación del prelado del Opus Dei

Presentación del prelado del Opus Dei hecha por Mons. Juan José Asenjo Pelegrina, Arzobispo de Sevilla y Administrador Apostólico de Córdoba previa a la conferencia que dictó Mons. Javier Echevarría a algunos sacerdotes de la diócesis de Córdoba

01/12/2009

Córdoba, 20, XI, 2009

Es para mí un gran honor recibir en nuestra Diócesis a Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, y presentarlo en esta mañana a los sacerdotes. Como bien sabéis, la génesis de su visita es muy sencilla. En los primeros meses de este año algunos fieles de la Prelatura me pidieron que invitara al Prelado para poder saludarlo, escuchar su palabra y bendecir el pequeño retablo de San Josemaría, que ha quedado instalado en la parroquia de San Nicolás. Desde el principio acogí esta propuesta con calor y escribí una carta a D. Javier en los primeros días de julio, invitándole a venir a Córdoba a bendecir el retablo, a reunirse con los fieles del Opus Dei y también a pronunciar una conferencia dirigida a los sacerdotes de la Diócesis en el marco del Año Sacerdotal.

Mons. Javier Echevarria aceptó generosamente mi invitación y hoy

está entre nosotros, gracias a Dios. Yo, en nombre de todos le doy la más cordial y fraternal bienvenida y le deseo que su estancia en Córdoba sea feliz y que depare a la Obra y al Diócesis muchos frutos sobrenaturales y apostólicos.

Monseñor Javier Echevarría Rodríguez nació en Madrid el 14 de junio de 1932. Pidió la admisión en el Opus Dei el 8 de septiembre de 1948, en Madrid, y dos años más tarde se trasladó a Roma donde obtuvo los grados de Doctor en Derecho Civil y en Derecho Canónico.

Fue ordenado sacerdote el 7 de agosto de 1955. Colaboró estrechamente con San Josemaría, de quien fue secretario desde 1953 hasta su muerte, en 1975. En 1975, cuando Mons. Álvaro del Portillo sucedió a San Josemaría al frente del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría fue nombrado secretario general del Opus Dei. En 1982, con la erección del Opus Dei en prelatura personal, pasó a ser Vicario General de la Prelatura.

Tras el fallecimiento de Monseñor Del Portillo, Juan Pablo II le nombró Prelado del Opus Dei el 20 de abril de 1994, recibiendo de manos del Papa la ordenación episcopal el 6 de enero de 1995 en la Basílica de San Pedro.

Mons. Javier Echevarria reside en Roma desde 1950, y allí ha vivido los acontecimientos más decisivos de la historia de la Iglesia en el siglo XX, el Concilio Vaticano II y los pontificados de Pío XII, el Beato Juan XXIII, Pablo VI, Juan Pablo I, Juan Pablo II y Benedicto XVI.

En la actualidad es miembro de la Congregación para las Causas de los Santos y del Supremo Tribunal de la Signatura Apostólica. Es, por otra parte, Gran Canciller de distintas Universidades de todo el mundo. Ha participado, como miembro de designación pontificia, en varias Asambleas Generales del Sínodo de los Obispos. Para confirmar en la fe a los fieles de la Obra ha viajado y sigue viajando por los cinco continentes. Es autor de libros como "Memoria del beato Josemaría", "Itinerarios de vida cristiana", "Para servir a la Iglesia", "Getsemaní", "Eucaristía y vida cristiana", y "Por Cristo, con El y en El".

Es una verdadera gracia de Dios tenerlo hoy en nuestra Diócesis. Viene a hablarnos de un tema mayor para nosotros los sacerdotes, sin duda el más decisivo e importante, la santidad a la que estamos llamados para cumplir fielmente nuestro ministerio de santificación. Reitero a D. Javier la más cordial bienvenida a Córdoba y gustosamente le cedo la palabra.

+ Juan José Asenjo Pelegrina

Arzobispo de Sevilla y

Administrad	or Ap	postól	ico (de
Córdoba				

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/presentaciondel-prelado-del-opus-dei/ (16/12/2025)